

Nachruf

Wir trauern um unseren früheren Mitarbeiter

Hans Georg Funk

Er war fast 40 Jahre in unserem Unternehmen tätig.

Hans Georg Funk haben wir als fleißigen und zuverlässigen Mitarbeiter kennengelernt. Seine freundliche, kollegiale und aufgeschlossene Art schätzten wir alle sehr.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Wir werden Hans Georg Funk ein ehrendes Andenken bewahren.

**Im Namen der Gesellschafterfamilie, der Geschäftsleitung,
des Betriebsrats und der Belegschaft
Scheuerle Fahrzeugfabrik GmbH**